

MAISON DE LA PÉDAGOGIE DE MULHOUSE

Association de droit local

Carré des Associations – 100 avenue de Colmar à Mulhouse

REZO

Site internet: www.maisondelapedagogie.fr - adresse mail: maisondelapedagogie@gmail.com



L'école démocratique de Belfort

Voici la présentation qu'en fait Tiphaine Bruyère, directrice de l'école et enseignante : « Inspiré de l'école démocratique Summerhill school en Angleterre, fondée en 1921, l'école démocratique de Belfort, ouverte il y a 3 ans, permet aux élèves de choisir leurs apprentissages et de faire entendre leurs voix sur le fonctionnement de l'école.

La liberté d'apprendre est au cœur de l'école, les élèves peuvent choisir leur planning et parfois leurs sujets d'apprentissages, notre objectif est que les élèves aient envie d'apprendre.

Le fonctionnement démocratique de l'école permet de créer au quotidien une école qui appartient à nos élèves. Grace à ce fonctionnement les élèves sont plus heureux de venir à l'école, gagne en autonomie et un cadre serein est préservé.

- Comment mettre en place un fonctionnement démocratique au service d'un environnement scolaire serein ?
- Comment donner ou redonner l'envie d'apprendre aux élèves ?
- Comment mettre les élèves au centre de leurs apprentissages ?

Comme d'habitude, la présentation de la structure sera suivie d'un échange avec les participants.







